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Kurzbeschreibung
Die ungewöhnlichen Fotografien dieses Bildbandes zeichnen sich durch eine andersartige Sichtweise der
legendären Sehenswürdigkeiten Barcelonas, wie auch der scheinbar unbehelligten Blickwinkel dieser
vielseitigen Metropole aus.
Durch sein ungewöhnliches Gespür für Lichtspiel, Formensprache und Bildaufbau, gelingt es dem
Fotografen Bernd Rücker Architektur und Stadtszenerie in 324 emotionalen Bildern auf nie da gewesene
Weise festzuhalten.
Begleitet wird diese visuelle Entdeckungsreise von einer feinsinnigen Erzählung über F. – dem namenlosen
Helden der Geschichte – auf der Suche nach seiner Identität.

The extraordinary photographs in this book present, thanks to their unique execution, legendary places in
Barcelona and apparently undisturbed corners of this multi-faceted metropolis.
Thanks to his extraordinary instinct for locating the play of light, the language of forms and composition,
photographer Bernd Rücker succeeds in uniquely immortalizing the architecture and scenery of the city in
324 moving photographs.
A subtle narration about F., the nameless hero of the story, and his search to recover his identity accompanies
this trip of visual discovery.
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